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第3回市P連 執行役員会議 平成27年9月8日 松川 

                                  司会：宗田筆頭副会長 
 
次 第  
１．「子育て親育ち 10 ｹ条」唱和（高見小 村上さん） 
 
２． 会長挨拶 （山元会長） 
 

３． 議題 
① 「美木・原田ブロック小・中学校PTA 競技大会」決算報告について（美木中 奥田会長） 

   添付資料に沿って説明。 
   ※承認事項 → 拍手多数につき承認。 
   「御調体育センター」で行っているため、次年度以降、お膝元の御調中ブロックも参加し

ていただきたい。 
    
② 「市P 連親睦ソフトバレーボール大会」について（瀬戸田中ブロック 藤原会長） 

・駐車場について 
 第 1 駐車場が他団体の行事の兼ね合いで予定台数より少なくなるかもしれない。 
 その場合、第 1 駐車場の駐車券を持っていても、第 9 前駐車場に駐車していただくよ

うになる可能性が有ります。 
・審判について 
 12 日が雨天の場合、13 日に体育大会が順延になるため参加できなくなる学校が出る。 
 その場合の審判を参加した学校で対応していただきたい。 
以上 2 件について、ご協力をお願いします。 

 
③ 「尾道市教育フォーラム」について（向東中ブロック 村上会長） 

   9 月 15 日（火）フォーラム合同会議を開催。9 月 16 日（水）会場の下見を予定。 
 
④ 「SNS との関わり方」アンケート実施について（山元会長） 

 添付資料に沿って説明。 
 3 月に電子メディアに関する冊子を発行したが、発行しただけとならないようにアンケー 
トの実施を予定している。 
市教委・校長会とはまだ協議していないが、アンケートの中身について各部会で意見があ 
れば取りまとめていただきたい。 

 
⑤ その他 （西藤小 高橋会長） 

  別紙資料の説明。 
  「尾道にスイスのSwing Kids がやってくる！」 
   来日後、ホテルではなくホストファミリー宅で過ごすのですが、当初予定していたホスト 

ファミリーが受け入れできなくなったため、急遽 2～3 組のホストファミリーを募集した

い。受け入れ人数は 2 人ずつ位の予定で、日常会話は英語。協力可能なお宅があれば連絡

をいただきたい。 
 



【各部会に分かれて打合せ】 
 

４． 各部会 
①総務部（楫賀副会長） 

  今年度の会長研修会を 3 月または 4 月に予定している。今年度と次年度の会長に参加して 
いただき、引継ぎ会を兼ねて行いたい 

②安全（柴川副会長） 
 小学校会長会・中学校会長会・安全部の 3 部合同で「親の道徳教育講演会」を予定。 
 会場は尾道市公会堂。1 つのテーマに沿って会場参加型の講演会にしたい。 
③体育（藤原副会長） 
 議題の補足 
 ・駐車場について 
  第 1 駐車場の駐車券をお持ちの方は、第 1 駐車場→第 4 駐車場→第 9 前駐車場の順に駐 

車していただくようになる。 
 ・当日は各学校女性が前、男性が後ろで 1 列に整列することと、開会式・閉会式とも選手

全員が参加するようお願いいたします。 
④文教（村上(秀)副会長） 
 ・フォーラムについては議題の中で話したとおり 
・SNS アンケートについて 

  回答欄を「はい・いいえ」だけでなく「わからない」という項目が必要なのではないか？ 
  子どもとコミュニケーションが取れていない保護者が勝手な判断で答えないように、ま

た、はっきりと回答がわからない保護者のためにも必要だと思う。 
⑤広報（土屋副会長） 
 ・市P 連親睦ソフトバレーボールの撮影等記録をする。 
・ホームページをもっと充実させたい。 
・3 月に発行した電子メディアの冊子や今までの執行役員会議事録もアップしている。 
市P 連の貸し出し可能な備品のリストもアップして、各校のイベント等で活用してもら

いたい。 
⑥おやじ部会（村上(晃)副会長） 
・7 月 31 日（金）「教頭先生とのなかよし会」のお礼。 
・アンケートについて 

  改めて考えさせるきっかけ作り（親と子の話し合いの場）になるので、定期的に問いか

けをしてはどうか。また、子どもの学年（小学校○年生保護者、中学校○年生保護者な

ど）の記入欄を入れてみてはどうか。 
⑦おのみち母の会さくら（木曽副会長） 
 アンケートについて 
 ・おやじ部会同様、学年の記入欄を入れてみてはどうか。 
 ・各質問事項に項目付けをしてみてはどうか。 

 例えば 
―通信機器をお持ちですか？ 
 では、持たせるきっかけは何だったのか。 
―トラブルになったことがありますか？ 

   では、はいと答えた方はトラブルが解決したかどうか。 
―約束事がありますか？ 

   では、約束が守れているかどうか、など。 
 ・同じ内容でいいので保護者だけでなく、子どもにもアンケートを出してみてはどうか。 
⑧小学校会長会（高橋会長） 
 ・学校訪問を 11 月 5 日（木）または 11 月 6 日（金）に予定している。訪問校は向島中央 

小学校で調整中。 



⑨中学校会長会（奥田会長） 
学校訪問を 2 学期末に予定している。訪問校は美木中学校。 

⑩その他（山元会長） 
・前回もお知らせしたが、日P 企画で中学 2 年生男子が沖縄研修に行く件。現在のところ 
申込者0人。9月末までに県Pに報告しなければならない。沖縄に行くのは3月の予定。 
中 2 男子で参加希望があれば山元まで連絡をお願いします。 

   ・市P 連親睦ソフトバレーボール大会について 
    当日 6 時 45 分開場。正・副会長は 7 時 30 分に集合。 
    前日準備については、正・副会長 13 時 30 分集合（リハーサル）。 
 
５．今後の予定（宗田筆頭副会長） 
  次第のとおり。 
  ・9 月 27 日（日）県P やまがた大会に参加される方は、会場にスリッパがないため上履き 
   を持参すること。 
  ・10 月 10 日（土）灯りまつり。 
 
６．今後の会議日程（宗田筆頭副会長） 
  次第のとおり。 
 
７．顧問講評（一色顧問） 


